



Die Kostenfalle

Was man beim **Abschluss** von
(Privat-)Versicherungspolizzen **bedenken** sollte.

Das AFI rät dazu, beim Abschluss von Versicherungspolizzen besonders auf die Abschlussklauseln zu achten - vor allem auf die Altersgrenzen, die oft bei 69 Jahren liegen.

Zudem wirft das AFI eine grundsätzliche Frage auf: Wie viel Spielraum bleibt für andere Konsumgüter, wenn Arbeitnehmende zunehmend für Renten- und Gesundheitsleistungen privat aufkommen müssen, zugleich aber die Wohnkosten nicht sinken und die Löhne sta-

gnieren? Eine Studie des Forschungszentrums Intesa San Paolo kommt zum Schluss, dass sich, auch vor dem Hintergrund des demografischen Wandels, die

Zusammensetzung des Warenkorb der Verbraucher mittelfristig deutlich verschieben könnte – hin zu einem steigenden Kostenanteil der Ausgabenkapital „Wohnen“ und „Gesundheit“.



Stefan Perini